

Cuba et les États-Unis passent un accord de coopération dans le domaine de la santé



La Havane, 16 juin, (RHC/Granma).- Cuba et les États-Unis ont passé un accord très important de coopération dans le domaine de la santé.

Granma, notre principal quotidien, précise que l'accord signé par le Département de la Santé et des Services humains des États-Unis et le ministère cubain de la Santé publique, ouvre la voie à la coordination d'actions dans des domaines comme la sécurité globale, les maladies transmissibles et non transmissibles, la recherche et le développement et la technologie de l'information.

L'accord prévoit aussi la possibilité de mener à bien des projets conjoints de recherche scientifique.

«Cuba a réalisé d'importantes contributions à la science et à la santé, comme le démontrent sa participation à la réponse à l'ébola en Afrique de l'Ouest et le fait de devenir le premier pays au monde à éliminer la transmission du SIDA de la mère à l'enfant» a assuré dans un communiqué la secrétaire nord-américaine à la Santé, Sylvia Mathews Burwell.

«Cette nouvelle coopération est une opportunité historique pour que les deux pays s'appuient au bénéfice de la recherche bio-médicale et de la santé publique en général» a-t-elle ajouté.

Jimmy Kolker, chef du Bureau des Affaires globales au département de Santé et de Ressources humaines, a signalé que les États-Unis pourront ainsi accéder à la vaste expérience de Cuba dans la lutte contre des maladies tropicales transmises par le moustique *Aedes Aegypti*.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/97046-cuba-et-les-etats-unis-passent-un-accord-de-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante>



Radio Habana Cuba